
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

06.07.2015

Anwesend 8 Personen

Beginn 18:15

Ende 19:10

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Siztung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
• ToDo: antworten

2 Alte ToDo
V GAF Theke auf gaf-intern bewerben

2 Sofabezug kaufen

2 Frau Ungermann sagen, dass sie Dinge für die GAF-Fächer nur einmal an uns schicken soll

2 E-Piano herbringen

2 Mailinglisten auf Webseite dokumentieren und Infomail dazu schicken
Status: Mittlerweile auf Webseite dokumentiert, jetzt steht nur noch die E-Mail aus

2 Spülmaschinenrechnung bei Herrn Piwon abgeben

V 24/7 Service Nummer auf die Spülmaschine kleben

2 ZKK im Wiki unter Aktionen dokumentieren

2 Resolution zur Campuscard ins Wiki

V Twitter Account auf Facebook bewerben

2 Neues Pfandsystem für Sportsachen ausdenken und dokumentieren (Eva hilft)

V Bildschirmhalterung
Status: Es wird eine fertige Bildschirmhalterung gekauft

2 Der Poststelle sagen, das die Meteo- und Bioinfo-Fachschaften ist nicht bei uns sind

2 Berichte zum Teilzeitstudium einholen (TU E-Technik)
Status: Wird nach den Klausuren erledigt

V Herrn Johannsen nach Modalitäten fragen (Fahrtkosten)

2 Berichte zum Teilzeitstudium einholen (TU Informatik)
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V Mit Herrn Zenk wegen schlechter Physik Klausur reden
Status: Herr Weller hat bereits die Klausur begutachtet

V Mit Herrn Weller wegen schlechter Physik Klausur reden

V GAF Theke auf Facebook bewerben

3 Berichte
3.1 Schlechte „Mathe für Physiker“ Klausur

Herr Weller und Herr Zenkt haben sich die Klausur angeschaut. Die Klausur war nicht wirklich schwerer als die
alten Klausuren von Herrn Zenk. Ggf. wird demnächst eine Sommersemster Nachklausur angeboten.

Dann kam auch noch Herr Emmer dazu. Er hatte prüfungsrechtliche Bedenken gegen die zusätzliche Klausur.
Vermutlich warten die Leute eh auf das nächste Jahr, da es dann wieder von Herrn Dürr gehalten wird und dort
die Klausuren i.d.R. einfacher sind.

3.2 Uni-Sommerfest

Lief ganz gut. Auf- und Abbau verlief sehr schnell. Zu wenig (Fachschafts)Helfer.

ToDo: Wiki-Seite anlegen und Sommerfest-Feedback sammeln D

4 Diskussion
4.1 Grills für den ASC

Herr Emmer hat in der GAF angerufen und mit Alex K. gesprochen. Der ASC möchte auch einen Grill. Unser
Gas-Grill ist vmtl. von der Fak. 17 gezahlt. Daher sollten sie auch ein Anrecht auf den Grill haben.

ToDo: Herrn Emmer antworten, dass der ASC unsere Grills ausleihen darf. Dabei darauf hinweisen, dass der
Gas-Grill vmtl. zu groß ist und schwer zu transportieren und zu reinigen ist.

4.2 GAF-Talks

Spontane Ideen

• Design (Jenny)

• Brauerei Besuch (Chris)

• Clean-Code (Alex K.)

• Erste Hilfe (Tanja)

• Löten (Skruppy)

• PGP/Key-Signing (Dominik)

ToDo: Info- und Themensammel-E-Mail für GAF-Talks schreiben

4.3 Sonstiges

• TMP Alt- und Jungnasen wollen am Samstag nach der O-Phase vorm Gumbel grillen. Das geht OK. Das
Gumbel ist eh gebucht.
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5 Anträge
5.1 Wage

20€ für eine Kofferwage, um Bildschirm/Gasflaschen zu wiegen

ToDo: Kauf einer 50kg Kofferwage

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Bildschirmhalterung

400€ für eine Bildschirmhalterung, um den Gumbel-Monitor an der Säule zu befestigen

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 Handy Ladestation

40€ für eine 6fach Handy-Ladestation

ToDo: Eine Handy-Ladestation kaufen

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
Keine W.A.S. Punkte.

7 Anstehende Termine
Keine
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